

Salle de la Peyre

Pays Beaume Drobie



Ancienne salle de pesage des soies, à l'heure de gloire de la sériciculture.

Infos pratiques

Catégorie : Patrimoine culturel

Description

Construite par la commune au début du XIXème siècle, la salle de la Peyre rappelle l'importance économique majeure des soies à cette époque. A Joyeuse les jours de marché c'est là que sont achetées les plus belles grèges de l'Ardèche ou du Gard. La production de cocons est la plus importante à Joyeuse. Le 19 novembre 1831 le conseil municipal approuve le projet de construction d'une salle de pesage de la soie, Place de la Peyre et justifie sa décision par le revenu procuré par la commune par le pesage des soies. La place de la Peyre se trouve alors agrandie (à peu près du double). Noter la construction originale en encorbellement au-dessus du ruisseau du Bourdary. La crise de la sériciculture amorça le déclin, et la salle fut utilisée en salle des fêtes jusque dans la fin des années 1980.

Toutes les informations pratiques

Informations pratiques

Ouverture:

Toute l'année : ouvert tous les jours.

Fiche mise à jour par Office de Tourisme Cévennes d'Ardèche le 06/02/2018

Contact

Place de la Peyre
07260 Joyeuse